
AUTEURS

Bernard Emsellem

Cofondateur du Forum Vies Mobiles

Bernard Emsellem été directeur général délégué à la communication, au développement durable et à l'écomobilité de SNCF. Il a porté le projet de création du Forum Vies Mobiles auprès de Guillaume Pepy comme un lieu de rencontre et d'innovation autour des mobilités, où se croisent la recherche et les arts. Il en a été premier président de 2011 à 2018.

Ses recherches avec le Forum

L'AUTO MOBILE

DÉSIR DU XX^E SIÈCLE ?

Conception et mise en scène : **Jean-Pierre Martin**
Interprétation : **Mathias Mégard** et **Sophie Merceron**
Discussion : **Bernard Emsellem**, **Léa Lejeune** et **Bernard Stiegler**
Scénographie : **Amar Aoudia**

L'automobile, désir du XXe siècle ?

Jean-Pierre Martin, Bernard Emsellem,
Léa Lejeune, Mathias Mégard, Sophie
Merceron, Bernard Stiegler

Ses publications avec le Forum